

Weltrekord mit HAG in Luzern

H0-Zug mit 210 Wagen im Fussballstadion

Die Spannung,
ob es gelingen würde,
war gross, es gelang!

Am Nachmittag des 5. Septembers 2015 konnte in der Swissporarena Luzern mit einer viermotorigen HAG Ae 8/8 als Zuglokomotive ein neuer Weltrekord aufgestellt werden: Der «Muni» zog ganze 210 HAG IC2000-Wagen (= 63 Meter lang und 44,7 kg schwer) und legte damit eine Strecke von gut 25 Metern zurück. Gespannt beobachteten immerhin 650 Mitfiebernde, ob es der Serienlok von HAG gelingen möge, den Rekordzug zu ziehen.

Die Lok schaffte es! Und um sicher zu gehen, dass die befahrene Strecke sicher kein Gefälle aufwies, wurde sie kurzerhand

ans andere Ende des Zuges gespannt, wo sie mit neuen Haftreifen versehen, den Zug auch wieder dieselbe Strecke zurück beförderte. Damit steht dem Eintrag ins Guinness-Buch der Rekorde nichts mehr im Wege, die offiziellen Vorgaben wurden selbststrend eingehalten. Die Weltmeister-Lok wurde direkt im Anschluss für einen guten Zweck versteigert und der (durch HAG aufgerundete) Erlös von CHF 2500.00 der Stiftung Weidli in Stansstad übergeben. Die Weltrekordwagen verkauft das Loki-Depot Horw. Ein Teil des Erlösens geht an den Modelleisenbahn-Club Horw.

RH



Fotos: Roland Hausin

14. Faszination Modellbau Friedrichshafen, 30. Oktober bis 1. November 2015

Der traditionelle Modellbau-Anlass am Bodensee



Die Modellbauausstellung ist in der Schweizer Szene sehr beliebt.



Auch dieser Anlass hat seinen festen Platz in den Agenden vieler Schweizer Modellbahner, denn fast ein Viertel der jeweils über 50000 Besucherinnen und Besucher kommt aus der Schweiz. Für die Modellbahner gibt es heuer mehr Platz. Aufgrund des sehr guten Zuspruchs aus der Modellbahn-Industrie, vor allem von Seiten der Kleinserienhersteller, werden bei der diesjährigen Faszination Modellbau nicht nur in Halle A3, sondern auch in Halle A2 Modellbahn-Anlagen von Z bis IIm präsentiert. Darunter in 1:120 die Gotthard-Nordrampe des TT-Modellbahnhvereins Gottthardbahn aus Leipzig, ein Stück Südrampe in N, ebenfalls aus Leipzig, eine französische H0-Anlage «Lac du Bourget» des Club Modelisme Ferroviaire d'Albens, oder auch die sehenswerte «Stadtoldendorfer Gipsbahn» in Oe des Modelbahn-Clubs Holzminden, um nur einige zu nennen.

bk/sb



Fotos: Bruno Kalberer

Öffnungszeiten:

Freitag, 30. Oktober	9 bis 18 Uhr
Samstag, 31. Oktober	9 bis 18 Uhr
Sonntag, 1. November	9 bis 17 Uhr

Weitere Informationen:

www.faszination-modellbau.de

Wir werden auch heuer dabei sein, dieses Jahr geniessen wir Gastrecht am Stand von SMK-Modellbau.